

Tokio es real para Leilani y Noelia

> Marchista y surfista nacionales aseguraron boleto a juegos Olímpicos

6 jun. 2021 +1 más Colaboró el periodista Olman Mora. Juan Diego Villarreal jvillarreal@nacion.com



Leilani (arriba) logró su boleto en El Salvador.

Con el máximo esfuerzo y con el cronómetro jugando en contra en los 20 kilómetros marcha, Noelia Vargas logró en España el ansiado boleto a Tokio 2021. Apenas se estaba dando la noticia cuando llegó desde el El Salvador otra buena noticia: Leilani McGonagle también alcanzó la clasificación al avanzar en el Mundial de Surf.

En la quinta ronda del certamen, la surfista puntuó 11.63 y se ubicó segunda en su heat, detrás de Da-

niella Rosas de Perú, quien logró 11:93.

“Muchas gracias a todos los ticos por el apoyo en este Mundial”, expresó una Leilani quien incluso rompió en llanto al salir del agua, recién lograda la clasificación.

Al otro lado del mundo, a Noelia no le sobró nada: superó en 17 segundos la marca exigida.

Con un tiempo de 1 hora, 30 mi-

nutos y 43 segundos, la tica finalizó ayer en la 5ta posición la prueba corrida en la Coruña. Noelia Vargas debía superar la hora y 31 minutos en el que era prácticamente su último intento de clasificarse.

“No saben la emoción que siento. He trabajado muy duro durante muchos meses”, expresó Noelia, en declaraciones facilitadas por el periodista Olman Mora.

El desempeño le deparó premios al por mayor, pues su tiempo también se convierte en nuevo récord nacional superando el registro, que también estaba en su poder, de una hora, 33 minutos y 9 segundos, logrado en los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Dirigida por su madre Dixiana Mena, la marchista se unió a su hermana Andrea, corredora en los 100 vallas, como parte del equipo tico para Tokio 2021. Lo completaban en ese momento Andrey Amador y María José Vargas, en ciclismo, Kenneth Tencio en BMX Freestyle y Brisa Hennessy en surf.

Será la primera ocasión en que Costa Rica cuente simultáneamente con hermanas en los Olímpicos. Si bien Sylvia y Claudia Poll dejaron huella en la historia del deporte costarricense, lo hicieron en justas diferentes.

Con los olímpicos a la vuelta de la esquina (se inician el 23 de julio) las posibilidades de clasificación están muy reducidas, al punto de que este fin de semana podría ser la última oportunidad. Además Leilani McGonagle y Noelia Vargas harían su último esfuerzo Emmanuel Niño, Gerald Drummond y Nery Brenes.

Los tres harán su último esfuerzo este domingo en el Invitational Nacac New Live Miramar, en Florida; Niño y Drummond en los 400 con vallas, y Nery en los 400 planos.

Noticias relacionadas

Nery Brenes con menos opciones

La Nación (Costa Rica) 7 jun. 2021

Nery Brenes con menos opciones

La Nación (Costa Rica) 7 jun. 2021

Brenes conometró ayer 47.33 segundos en los 400 m y ocupó el séptimo puesto de la prueba. Para clasificar a sus cuartas olímpicas, Brenes requiere de un 44:90 y un 20:24, respectivamente. El limonense competirá hoy en Texas.

En tanto, Drummond ganó su heat en los 400 con vallas, con 49.47, mientras Niño fue segundo en el suyo, con 50.48. Ambos necesitan hacer 48 segundos y 90 centésimas para lograr la marca olímpica. De no hacerlo al menos deben mejorar sus tiempos para sumar puntos en el ranquin.

Escribe un comentario

- Ver página
- Compartir
- Guardar
- Más

A favor En contra (1)

